

Le soutien à la cause palestinienne est renouvelé au Venezuela



Caracas, 2 Janvier (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a rappelé le 10e anniversaire de l'assaut par Israël contre le peuple palestinien lorsque plus d'une centaine de familles ont été endeuillées par l'irrespect de la souveraineté.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a émis un message solidaire avec la cause de la population palestinienne. Il a exhorté le monde à condamner les mécanismes d'ingérence de plus en plus utilisés entre les nations.

L'opération militaire Plomb Fondu, lancée par l'Armée Israélienne contre la Frange de Gaza en 2018 a tué 1 300 Palestiniens et blessé 5 000 autres.



Radio Habana Cuba